

Nous a montré que cette direction est pour une œuvre de jeunesse la condition de sa vitalité chrétienne... »

* *

J'ai dû résumer les phrases, pour n'être pas trop long dans cet article ; mais je présente à coup sûr les idées maîtresses avec les paroles mêmes du Saint-Père. Ne sont-elles pas des idées d'avenir et des paroles d'espoir ?

* *

Les Français, pèlerins à Rome, et surtout les jeunes de l'Association Catholique de la Jeunesse, ont dû reprendre la route de France, l'âme rassérénée et le cœur confiant.

Combes a beau faire, la France ne périra pas : *Une nation qui a de tels fils ne doit pas périr !*

L'abbé ELIE-J. AUCLAIR.

13 octobre 1904.

P. S.—Si quelqu'un de nos lecteurs pouvait disposer des numéros 2, 5, 6 et 8 du Ier vol. de la Ire année (1883) de la *Semaine religieuse*, je lui serais bien reconnaissant de m'en écrire au Séminaire de Sherbrooke.

E.-J. A.

AUX PRIERES

Marie-Alida Labrie, professe converse, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sœur Marie-Edmond, née Marie-Adèle Pariseau, professe vocale, des Sœurs de Charité de la Providence, décédée à Montréal.

Sœur Marie-Aurélien, née Victoria St. Arnaud, professe coadjutrice, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.